

La visita del Rentería

El Diario Vasco, 1946-10-05.

Después del empate logrado en Amara frente al Urumea, una victoria sería de desear mañana frente a un Rentería, que si mal no recordamos pisará Etxeberrieta por vez primera desde aquel Euzkalduna de Rentería de la anteguerra que tantas victorias cosechó en el ámbito regional. No conocemos al Rentería de ahora más que por referencias y existe gran expectación por verlos enfrentados a nuestros muchachos y calibrar su valía. Un partido interesantísimo a la vista y que sin género de dudas atraerá a nuestro viejo campo un buen número de forasteros y la afición local toda, confiada ésta en una victoria que afiance a nuestro conjunto en la clasificación. Melara arbitrará el partido.

Con relación a este encuentro y a los que sucesivamente vayan celebrándose en nuestro campo una advertencia muy importante para los socios del Euzkalduna. Deben presentar todos la tarjeta correspondiente a la última mensualidad, sin cuyo requisito no podrán tener libre entrada al campo.